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CHI E’ PROSIEL ?

Prosiel è un’associazione senza scopo di lucro nata nel 2000 per iniziativa 
di alcuni dei principali attori della filiera elettrica, in prima linea nella 
promozione della cultura della sicurezza e dell’innovazione elettrica. 
Missione negli anni condivisa con un numero crescente di nuovi soci che 
hanno aderito a Prosiel sposandone la filosofia. 

Dalla sua nascita Prosiel è rimasta fedele alla sua vocazione originaria: 
informare i cittadini sull’utilizzo consapevole dell’energia elettrica; 
diffondere la cultura della prevenzione per garantire la massima sicurezza 
alla propria abitazione; consigliare al meglio l’utente nella manutenzione 
dell’impianto elettrico; trasmettere i benefici dell’uso efficiente delle più 
recenti tecnologie per l’automazione dell’edificio per migliorare la qualità 
della vita. Un impianto moderno è infatti la base per evitare rischi, 
accrescere il valore economico dell’abitazione e ridurre i costi energetici
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CHI E’ PROSIEL ?

▪ Si propone quindi di:

➢ ESSERE il punto di riferimento per le autorità governative competenti nella
definizione di un sistema efficace di verifiche periodiche degli impianti elettrici che possa
garantire la sicurezza degli immobili e dei loro fruitori.

➢ AIUTARE l’intera filiera elettrica a diventare virtuosa promuovendo una cultura
elettrica moderna che favorisca l’uso delle più recenti tecnologie per l’automazione
dell’edificio.

➢ FAVORIRE l’innovazione nei nuovi impianti elettrici per rispondere alle esigenze della
vita moderna e garantire un’adattabilità ai bisogni futuri.

➢ PROMUOVERE l’ammodernamento degli impianti esistenti e/o obsoleti affinché il
proprietario immobiliare possa usufruire dei benefici delle nuove tecnologie in termini di
maggiore sicurezza ed efficienza energetica.

➢ DARE all’utente finale una maggiore consapevolezza sulle potenzialità e i requisiti di
sicurezza dell’impianto elettrico, informandolo in merito al corretto utilizzo e alla
manutenzione periodica per mantenerlo efficiente e sicuro.
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BASSA PERCEZIONE DEL RISCHIO



















RISULTATI QUESTIONARIO DICO

▪ Associazione di professionisti in collaborazione con i produttori di 
apparecchiature hanno condotto un sondaggio per valutare come le 
DICO sono utilizzate, percepite e come potrebbero essere migliorate 
nell’interesse di tutti

▪ L’indagine è stata condotta negli ultimi mesi del 2021 ed abbiamo 
raccolto le risposte di 499 professionisti













GRAZIE!

MANCA CONSAPEVOLEZZA!

Consumatori e professionisti, su piani ovviamente molto diversi, hanno 
dimostrato di avere scarsa consapevolezza e questo comporta rischi!

segreteria@prosiel.it
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